

夢は プロ野球選手

博司君は、宮下商店「店の由つちや」宮下由子さんの二男で昭和五十二年四月十五日生まれの中学生。現在豊丘中学校野球部部長、三塁手をしています。



宮下博司君

趣味は野球。好きなスポーツ選手は天理高校の谷口選手。その理由は天理高校が好きだからだそうです。将来はプロ野球の選手になりたいと話してくれました。野球部部長、三塁手と活躍中の博司君、最近印象に残っている試合は、十月に行われた新人戦の二回戦です。

「好きで得意なもの」と言ふ博司君。野球だけでなく中学のマラソン大会でも二年男子優勝、堀越区大運動会のマラソンでも「早い!!」と皆んなをうならせ一位でグランプリ帰つて来たスポーツマン。将来が楽しみな十歳。来年の中体連南信大会期待しています。



これだけ人が集まる。一考を

一昨年、区総会のおり打ち出された区政全般に関する研究の答申が、この十二月一日の臨時総会に発表されました。それ賛成多数で認められました。

その内容については、すでに各戸に配布された答申

書に明らかです。各分科会ごと示された内容は現実的問題から未来に目を向けたものまで幅広い内容となっています。

また区民各年齢層を対象にしたアンケートも答申に先立って配布されています。

二対〇で惜しくも高陵中学に負けたこと。来年の中体連、南信大会で優勝したい。これから目標だそうです。スポーツは、自分にとって

かねてより区政研究委員会で研究を重ねられていました。研究答申が、十二月一日の臨時総会に発表された。当日は、区民三十数名と委任状によって総会が行なわれ、活発な意見が交わされました。

研究答申が、十二月一日の臨時総会に発表された。当日は、区民三十数名と委任状によって総会が行なわれ、活発な意見が交わされました。

夢と希望を込めて 区政研究の答申出る



第15号

豊丘公民館部
第5公会編集印刷(株)

堀越の今日

H3.12.1現在
戸数 96戸
人口 430人

もう一度読み直してみたい

区民の感心は薄い? 全体集会を行なつては

それを実現して今の堀越となっています。今回のこの答申に盛られている内容が、よりよい堀

越の道筋である為にも今後とも折にふれて研究していくかなければならないでしょう。

地域に二十一世紀の展望も地域作りもあつたものではない。子供達による祭囃子や獅子舞、おみこしを作つたらどうか。観光についても、松茸の国(村)、松茸共和国等を設立し、大きな売店ではお年寄りによるワラ、竹細工などの実演販売。余興には田舎らしさのある祭囃子と獅子舞(土・日は子供達も参加)等々、地域住民で堀越作り、豊丘作りを進めてみませんか。

総会ではなく堀越全体集会くらいの事をやって、地域づくり構想を真剣に討議してみたらどうか。

答申書については、まえがき通りで、内容については今後の取組み方次第と思う。最後に私の考える春祭りと観光についてもう一つ生意気を言わせてもらえば、お祭り騒ぎもできない

答申が出されたとしても、堀越の明日は見えてこない。人まかせの区政はないのか? 人まかせの区政なのか!と思いたくなる。これではどんなすばらしい答申が出されたとしても、堀越の明日は見えてこない。区政研究委員会のあり方についてもよく分らない。ど

れか。人数は、男女の数は、二〇歳以上の人とは等、疑問に思うのは私だけなのだろうか。本当の地域づくりというのは、一部の人の意見やアンケートによって決められたのか。人数は、男女の出来るものとは思わない。

西の宮線改良工事始まる



桜は残ってほしい

現在、西の宮の石垣と道路の改良工事が行なわれている。以前から、お宮の石垣はグレーティング道路の拡幅工事となつた。たが、道路の拡幅の工事となつた。

今、古い石垣が取りはずされ、土が削られ、桜の根が大きく切られて痛々しいが、新しい石垣が完成すれば下から見上げる桜も立派

今回の道路改良は短くはあるが、将来はバス路線まで三メートル道路となるそうである。車が途中で合つてしまふとどうしようもない道であるし、利用する機会も多いので早急の全面改

良を望みたい。

区民運動会得点表

平成3年11月3日(日)

種目	部落名							
	中宮 3・4	堂平・菖蒲ヶ沢	東	西	中宮 1・2	駒沢	胡芝	上垣外
延長30メートル	7	8	3	6	2	1	4	5
百足競争	6	2	4	7	8	5	3	1
年代別メドレーリレー	12	8	15	14	8	5	4	6
貯蓄リレー	1	8	5	2	4	7	6	3
一発勝負	3	2	4	4	2	3	0	0
綱引き1本勝負	3	1	6	1	5	3	1	1
堀越ウルトラクイズ	13.9	15.7	0	1.7	3.5	1.7	3.5	0
総合得点	45.9	44.7	37	35.7	32.5	25.7	21.5	16
	優勝	準優勝	3位	4位	5位	6位	7位	8位

区民大運動会盛大に行なわれる

中宮3・4班優勝 各チーム、力を出しつづく

11月3日、寒くもなく暑くもない絶好の日に区民運動会が行なわれた。

結果は早くから予想されていた本命の部落ではなく、中宮3・4班が優勝した。又、特筆すべき事は、堂々と2位に入った堂平、菖蒲ヶ沢チームである。力を合わせればうまい酒が飲める見本であった。

私は運動会が大好きである。広い青空の下でのおやつ、お昼ご飯を食べるときは幸せの絶頂である。

ところがこの大好きな運動会が公民館の体育部の役員となると話しが違ってくる。しかし二年に一度のこの運動会を区民が待つてみると、自然に力が入ってしまう。

運動会の会合がありましたが、私としては初めてなので、どうやって進めて行くのか人の話を聞くばかりでした。各役員から色々な意見が出て、今までにはこの様な事を考えた事はなかったが、

競技一つ決めるにも大変な物だなあと感心させられました。私は賞品係になり、何がよいか考えました。区民の皆さんに、なるべく多く行き渡る様にと、賞品も数多くしました。

私は山積みされた賞品を見て、当日の天気を心配しました。

当日、私はめずらしく早起きをして、公民館にかけました。

つけると、誰も居ないではありませんか。今日は本当に運動会かなと心配しました。すると福島さんが来たので、安心しました。

全員で準備にとりかかりました。時間が近づくと段々人も集まり、いよいよ運動会の始まりです。どの種目にも大勢の人が参加してくれて、賞品が足りるのかと思った位でした。係の仕事



次の日から仕事にならなかったとか!!

裏方は大変! 沢山の賞品とにらめっこ

沢山の賞品とにらめっこ

と部落対抗の競技に出ている間に、一日があつという間に済んでしまいました。

公民館の役員で考えた、新しい競技を楽しくやっているのを見て、嬉しく思いました。

勝負にこだわりながら、和気あいあいと楽しい一日

二年後、又会いましょう。
米山 利之

見分け方講習会に多勢の参加者 終了後にキノコ汁で試食



毒きのこも沢山

黒谷簾

産業廃棄物処理場の施設

誘致問題が、表に出るように出ないような、水面下では話しが動いているようである。

施設を受け入れる事によつて、温水プール、保養施設等を業者に造らせ、堀越の発展に役立てる云々の話しも聞くが、堀越の発展と言ふ点についてもう少し考えてみてはどうだろうか。

外部から観光に人が訪れるトネルができ、車が通るようになれば堀越に残る若者が増えるのか。何か考え

トネルができ、車が通るようになれば堀越に残る若者が増えるのか。何か考え

トネルができ、車が通るようになれば堀越に残る若者が増えるのか。何か考え